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— Андрей Аршавин в «Зените»… Как
сказал один древнегреческий философ,
в одну и ту же реку нельзя войти дваж-
ды. А вы это, можно сказать, делаете
третий раз. Насколько каждый раз раз-
личались ваши эмоции и каковы они
сейчас, при вашем третьем прише-
ствии в «Зенит»?

— Разницы нет практически никакой.
Я всегда был рад присоединиться к «Зе-
ниту», не важно, было ли это в 18 — 19 лет,
в прошлый раз я возвращался или сейчас.
Всегда это были самые лучшие эмоции,
которые может испытывать человек.

— В Интернете гуляло очень много
слухов по поводу вашего возможного
продолжения карьеры — начиная от
США, «Лос-Анджелес Гэлакси», и закан-
чивая Азербайджаном, «Нефтчи». Вас
разве что в Антарктиду не сватали. Что
вообще из этого правда и какие вари-
анты были на самом деле?

— Варианты были действительно раз-
ные — в том числе и из азиатского регио-
на, и из Америки. В принципе они были,
наверное, даже интересны с финансовой
точки зрения — как это и всегда бывает.
Но не думаю, что футбол на данный мо-
мент в этих регионах находится на очень
высоком уровне. Хотя в перспективе, ко-
нечно, там будут развиваться хорошие
футбольные лиги…

— А были ли вам предложения от
принципиальных соперников «Зенита»
по чемпионату России, например от
«Спартака» или «Анжи»?

— Нет, не было.
— Ну а если бы вам поступило все-

таки предложение, скажем, от «Спарта-
ка»…

— Я думаю, вряд ли бы мне поступило

предложение от этого клуба. И вряд ли бы
я согласился (улыбается).

— Как далось вам решение о перехо-
де в «Зенит»? Вы с этим долго определя-
лись или же оно возникло спонтанно —
хочу, мол, вернуться домой…

— Да нет, решение возвратиться в «Зе-
нит» было очень легким.

— Вы с кем-нибудь советовались по
этому поводу — может быть, с товари-
щами по команде созванивались?

— Нет, я советовался по этому поводу
только со своими близкими.

— Год назад вы уже играли в «Зени-
те» при Спаллетти. Как у вас с ним скла-
дываются отношения?

— У меня с ним нормальные отноше-
ния.

— По поводу вашей позиции. Изна-
чально считалось, что лучшая ваша по-
зиция — под нападающими. С другой
стороны, начинали вы карьеру на пра-
вом краю, а в сборной и в «Арсенале»
играли слева. А какую позицию займе-
те в «Зените»?

— Полагаю, что при схеме 4 — 3 — 3
я могу играть справа или слева. Без раз-
ницы.

— Конкуренции за место в составе не
опасаетесь?

— К конкуренции я всегда отношусь
хорошо.

— С Халком на поле сможете взаимо-
действовать?

— Я думаю, что проблем не должно воз-
никнуть, но мы еще даже не тренирова-
лись вместе. Так что не могу вам ничего
конкретного сказать.

— А как вы сейчас можете оценить
свою форму?

— Ну, не знаю. В принципе, как и все-

Спорт

Андрей АРШАВИН:

НА ПОЛЕ ФУТБОЛИСТ ВЫЙДЕТ

ПОД «АРСЕНАЛЬСКИМ» 23(м НОМЕРОМ

гда в отпуске, форма одна. Я чувствую себя
хорошо. Ну а когда начну тренироваться,
то уже пойму, в каком физическом состо-
янии нахожусь.

— Почему вы взяли себе №23 — тот
самый, под которым вы играли за «Ар-
сенал»?

— Вообще-то мне хотели дать другой
номер, но оказалось, что он занят. Будет
занят — в будущем.

— И какой же это номер, если не сек-
рет?

— Не могу вам этого сказать (улыба-
ется).

— Получается так, что вы возвраща-
етесь одновременно с Анатолием Тимо-

щуком. Выходит, «Зенит» станет снова
прежним, как пять лет назад?

— Я думаю, что «Зениту» нужно дви-
гаться вперед. А каким он будет, мы это
увидим.

— И какие ваши планы на предстоя-
щий сезон?

— На первом этапе главная задача —
попасть в групповой этап Лиги чемпио-
нов.

— Спасибо за интервью. И удачи!
— Спасибо.

Анастасия ГОЛОВАТАЯ
(телеканал «100ТВ», специально для

«Вечернего Петербурга»)
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ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА 3-й СТР.
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Первый рабочий день Андрея Аршавина в «Зените» должен был
начаться в 9 утра с традиционного предсезонного медосмотра. Од-
нако начал он его эксклюзивным интервью телеканалу «100ТВ»,
ради чего даже немного сдвинул встречу с медиками. Впрочем,
медосмотр после этого Андрей прошел вполне успешно.

В «Белые ночи» лучше всех бегают кенийцы
ВОЗМОЖНО, и прогноз погоды сподвигнул многих

пробежать лишь «десятку»: ведь еще пару дней назад
синоптики обещали в воскресенье до плюс 28. Однако
погода тоже преподнесла сюрприз: температура упа$
ла всего на пару градусов, а иллюзию прохлады со$
здала большая влажность. Поэтому человек на бегу
обильно потел и при этом не замечал, как организм те$
ряет жидкость и перегревается. В результате более
чем десяти бегунам понадобилась медицинская по$
мощь. Диагноз: тепловой удар и обезвоживание орга$
низма.

Одному участнику, упавшему буквально в паре метров
от финиша 10$километровой дистанции, пришлось про$
водить настоящую реанимацию, а потом отправлять в
Покровскую больницу. Оказалось, он только что вернулся
из отпуска на Адриатическом побережье и переоценил
свою физическую форму.

И все$таки большинство бегунов сумели рассчитать
свои силы и получить от пробега удовольствие. А победи$
тели — еще и неплохие денежные призы (к примеру, побе$

дитель в марафоне у мужчин получал 250 тысяч рублей, а
лучшая марафонка — 200 тысяч).

Но и здесь российских мужчин ожидал неприятный
сюрприз в лице Ульрики Тиммерберг$Шутт. Нет, она ма$
рафон не бегает, но является менеджером кенийских
бегунов. В прошлом году фрау Ульрика привезла в Пе$
тербург Джеффри Киплака Торотича, который стал на
марафоне вторым. В этом году Торотич повторил свой
результат. Зато второй подопечный немецкого менед$
жера — Питер Найбеи Квалир стал победителем и увез
на родину, в Кению, главный денежный приз и кубок в
придачу.

Причем кенийцы захватили лидерство с середины трас$
сы, а на 33$м километре Квалир ушел в отрыв, опередив
Торотича на 4 минуты. Лучший среди россиян Павел Теп$
лых из Набережных Челнов стал только третьим, отстав
от второго кенийца на полторы минуты. Ну а петербуржец
Михаил Быков, победитель «Белых ночей$2010», в призы
не попал вовсе, финишировав четвертым.

Зато среди женщин весь пьедестал — российский: Та$

тьяна Белова из Чебоксар, Елена Марсова из Волжска и
Алла Кулятина из Новосибирска. Примечательно, что Ку$
лятина лидировала первую половину дистанции, ну а на
второй половине уже Белова взяла лидерство в свои руки
и не упустила победы.

На 10 км победили петербуржцы — у мужчин Артур Бур$
цев, а у женщин Юлия Чиженко (Фоменко). Оба они рас$
сматривают этот забег как отличную тренировку перед
чемпионатом России.

«Несмотря на некоторые сложности, которые нас пре$
следовали (например, утром на трассе возле стадиона
«Петровский» загорелся дом), марафон, безусловно,
удался, — резюмировал Михаил Кочетков. — Хотя рез$
кое увеличение участников мы не предусмотрели — что
ж, на будущий год более тщательно будем готовиться.
Однако я считаю, что нам есть куда расти: пять тысяч
участников марафона «Белые ночи» — это вполне реаль$
ная цифра».

Борис ОСЬКИН


